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令和 5 年地域井戸端会 報告書 

開催日時 令和 5 年 5 月 24 日（水）18 時 30 分～20 時 30 分  

開催場所 三保まちづくりセンター 参加人数 6 

出席議員 布施賢司、永見利久、川神裕司  議長 ○ 

テーマ別に

出た意見 

【総務文教】子どもたちと地域の関わりについて 

・小中学校での、地元の歴史、文化、産業等の学習について

の内容について、行政や議員も理解してほしい。 

・子ども達の教育に関わる先生の人数は不足している。対応

を考えているのか(教員不足)。 

・子ども達、学童、児童クラブが 6 年生まであり、地域の人

と接する時間が少なく、現状、地域の人と関りはなくなっ

た、よって意図的、目的をもって小さい頃から行っている

地域の人と接する機会を多くするべきだ。 

・子どもが増える施策を望む。 

【福祉環境】健康について 

・高齢者の引きこもり対策を検討してほしい。 

・地域サロン活動を後押ししてほしい。(補助金等) 

・障がい者の方のスキルアップを応援してほしい。(以前 NHK

ドキュメントで障がい者をバックアップしている企業が紹

介されていた。浜田市、もしくは石見地区にそのような企

業や NPO 団体はないのか) 

・健康寿命を延伸する取組をしっかり検討してほしい。 

・「はまチャレ」の参加人数は。(すでに回答済) 

【産業建設】農業・林業・漁業の問題点と希望について 

・田の浦海岸の砂浜問題⇒調査をしてほしい 

・お魚の普及事業継続を望む 

・JA の農機具等の修理者の人材不足問題 

・耕作放棄地対策を望む⇒広範囲に広がってきている 
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自由意見 

【回答したもの】※回答概要も記載 

○漁業問題 

・海の幸(サザエ等)は地元の人が採取するのは良いのではな

いか 

⇒法律で決まっておりダメである。(ボベ、セイは良い) 

※議長回答 

・バフンウニの収穫は(磯焼け) 

⇒漁師が中身が少ないため獲らない。※議長回答 

○三隅氏発祥 800 年の PR を全市で 

⇒市議会議員は全員ポロシャツを購入して PR をしてお

り、6 月定例会議初日は議員、執行部側も着用して PR に努

める。 

【持ち帰るもの】 

・地元食料品店閉鎖問題（産業） 

・公共交通問題(地域の現状に合った運行を)（総務） 

・県営・市営住宅を建設する場合は三隅地区にも（産業） 

・JR の列車ダイヤの正確な情報を携帯電話以外で周知してほ

しい(運休等が起こった場合等)（総務） 

 

   令和 5 年 6 月 4 日 議会広報広聴委員   川神 裕司  


